



Liebe Eltern,

wir bitten Sie um Ihre Unterstützung bei einer wirklich spannenden Herausforderung, zu der wir die Schulen in ganz Österreich im Rahmen der Handysammelaktion „Ö3-Wundertüte“ eingeladen haben:

**6.000 Schulen, ein Ziel:  
Schaffen es Österreichs Schülerinnen und Schüler,  
gemeinsam 100.000 Handys zu sammeln?**

- Ihr Kind bekommt in der Schule eine spezielle Ö3-Schul-Wundertüte ...
- Bitte daheim nicht mehr benötigte Handys/Smartphones reingeben ...
- Die Ö3-Schul-Wundertüten können Sie ganz einfach portofrei bei der Post abgeben – so gelangen die Handys direkt und verlässlich ins Althandy-Verwertungszentrum nach Wien ...
- Jedes einzelne Handy/Smartphone wird dann in Hilfe für Kinder und Jugendliche in Notlagen in Österreich verwandelt ...

Wenn Sie an weiteren Details zur Schul-Challenge interessiert sind:  
[wundertuete-macht-schule.at](http://wundertuete-macht-schule.at)

Vielen Dank für Ihre Hilfe!

Mit besten Grüßen,

**Das Team der „Ö3-Wundertüte macht Schule!“ im Namen der Projektpartner  
Österreichisches Jugendrotkreuz, youngCaritas, Licht ins Dunkel,  
Österreichische Post AG und Hitradio Ö3**